



Le gardien de but Camerounais a trouvé un point de chute à Djibouti il y a un an.

Idriss Carlos Kameni qui vient de remporter le championnat de football de Djibouti avec Arta Solar 7 a dit être toujours disponible pour l'équipe nationale du Cameroun.

Il l'a indiqué lors d'une émission sur My Media Prime TV. « **Je me considère toujours comme un Lion Indomptable dans la mesure où je n'ai pas encore annoncé ma retraite sportive ou internationale. Je suis toujours compétitif, si jamais mon pays a besoin de moi, je répondrai présent** », a déclaré l'ancien gardien de Malaga, en Espagne.

Toutefois, le champion olympique 2000 a très peu de chances d'être sélectionné par son ancien coéquipier Rigobert Song.

Avec une concurrence très rude dans la cage camerounaise, il serait très difficile pour Kameni de voler la vedette aux jeunes loups aux dents longues comme André Onana, futur gardien de l'Inter de Milan, David Epassy, sacré meilleur gardien du championnat grec, Jean Efala Konguep de Akwa United au Nigéria ou encore un Fabrice Ondoua, très performant avec FK Auda, club de première division en Lettonie.

Aujourd'hui âgé de 38 ans, Idriss Carlos Kameni, sans club depuis son départ de Fenerbahce

en 2019, a rejoint il ya un an, une forte communauté camerounaise, à Djibouti. À l'instar de l'ancien milieu de terrain d'Arsenal, Alexandre Song, l'ancien défenseur de Galatasaray Danny Nounkeu, les entraîneurs Thomas Libih (entraîneur principal) et Fred Patrick Ndjiena (entraîneur des gardiens), tous au Arta Solar 7.